

令和5年度

《学校教育目標》



涼風滑石

夢を抱き、未来を**しなやかに生きる**力を持った滑石っ子の育成
～わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい～

～滑石小学校だより～ No. 7

令和5年10月6日 文責 藤本

○振り返りを生かす～前期終業式～

10月6日(金)、暑かった8月・9月を乗り越え、99日間(6年生は100日間)の前期終業式を迎えました。最初に校長講話として前期の総括を行いました。そのあとに、学年代表児童による振り返りの発表がありました。

後期も約100日。大きな節目となる行事がたくさん控えています。また、前期で培ってきた力を発揮し、次の学年につなげる学期でもあります。秋休み?は3日間ですが、気持ちを更に切り替え、実り大きい学期にしていきたいと思えます。前期同様、保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願ひします。



○ペッパー君、来校

玉名市教育委員会から期間限定で、pepper(ペッパー)くんを借りることができました。これは、玉名市とソフトバンクロボティクス株式会社がプログラミング教育推進のための協定を結ぶにあたり、事前にロボットと触れる機会を設けるために行われた事業です。9月11日～9月15日までの一週間でしたが、プログラミング学習やラジオ体操、朝の挨拶活動など大活躍のpepper(ペッパー)くんでした。最後の日は、別れを惜しむ子どもたちでいっぱいでした。



○学年の垣根を越えて～玉入れ大会～

9月13、14、15日の3日間にわたり、昼休みの時間に玉入れ大会がありました。これは、児童会の健康安全委員会が、異学年の交流と体力向上・運動に親しむことを目的に企画したものです。アンケートの作成や実施に向けた説明は委員会の児童が中心に行いました。

2年対5年、1年対4年、3年対6年の組み合わせで行われ、いずれの対戦も熱戦が繰り広げられ、大いに盛り上がりました。体育館には笑顔があふれ、歓声が響いた3日間でした。



○教室に笑顔あふれる～給食試食会～

9月13日(水)、1年生の保護者対象の給食試食会がありました。給食の準備や片づけの様子をもていただくとともに、一緒に給食を食べていただくことで献立や食事のマナー、ハミガキ指導等についても知っていただくよい機会だったと思えます。

日頃、残してしまいがちな子どもも残さず食べることができたそうです。

大変有意義な時間を過ごすことができました。



○音を体で感じる ～アウトリーチ音楽会～

10月3日(火)の5時間目に、音楽会を行いました。滑石校区在住で「ナノハナ」主宰の転野美鈴様に来ていただき、クリスタルボールの演奏を聴きました。



また、様々な楽器を体験する時間もあり、代表の子どもたちがそれぞれの楽器の音色を味わいながら体験をしました。クリスタルボールのきれいな音色に、子どもたちも職員も魅了され、心安らく音楽会になりました。

○参加お待ちしております ～すずかぜボランティア～

9月17日(日)に、初めてのすずかぜボランティアを行いました。当日は他の用事があって参加できないと、前日までに朝、夕2回、5日ほど運動場の除草作業をしていただいた方もいて、約10名の方に活動をしていただきました。おかげさまで、運動場が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。毎月の第3日曜日、7時30分から30分間のボランティア活動です。お気軽にご参加ください。



